

Papierschlauchbeutel mit Sichtfenster

Artikel vom **31. August 2023**

Verpackungen aus Papier und Pappe



Die Sichtfenster der neuen Papierschlauchbeutel sind flexibel gestaltbar (Bild: Ulrich Etiketten).

Der österreichische Hersteller von Selbstklebeetiketten [Ulrich Etiketten](#) erweitert sein Angebot in Richtung flexible Verpackungen und rüstet sich damit für eine nachhaltigere Zukunft. Das Thema Nachhaltigkeit gewinnt seit vielen Jahren an Bedeutung und soll zu einer langfristigen und positiven Entwicklung beitragen. Das Unternehmen hat sich daher dem Thema innovative und nachhaltige Verpackungslösungen gewidmet. Dabei wurde die Philosophie verfolgt, Kunststoff durch Papier im Bereich der Schlauchbeutelverpackungen zu ersetzen. Die Hauptanwendungsgebiete der neuen Schlauchbeutelverpackung aus Papier liegen im Obst- und Gemüsesektor. Die Verpackung besteht zu 100 % aus Papier und kann daher komplett dem Altpapierstrom zugeführt werden. Laut Unternehmensangabe ist das Material mit wenigen Anpassungen auf bestehenden Anlagen verarbeitbar. Dank flexibel gestaltbarer Sichtfenster und Druckmotive kann die neue Papierverpackung flexibel eingesetzt werden. Bei Verwendung verschiedener Papiere mit unterschiedlichen Oberflächen ergeben sich auch unterschiedliche haptische und drucktechnische Möglichkeiten.

Hersteller aus dieser Kategorie
